



II OPEN DE GANADO FRISÓN

DE Talavera
de la Reina



28 y 29
Abril 2017

Recinto Talavera Ferial
www.talavera-ferial.com

HORARIO:

Viernes de 10,00 a 21,00

Sábado de 10,00 a 19,00





Talavera de la Reina, abril 2017.

Estimado Presidente:

Talavera de la Reina va a ser escenario los días 28 y 29 de abril de 2017 de un destacado encuentro ganadero, con el desarrollo del II OPEN DE GANADO FRISÓN. Un certamen organizado por la Fundación Talavera Ferial, con el apoyo del sector a través de la Asociación Frisona de Castilla La Mancha, AFRICAMA.

El II OPEN DE GANADO FRISÓN DE TALAVERA DE LA REINA contará con interesantes actividades para ganaderos, técnicos y profesionales de los sectores relacionados con el vacuno de leche. Presentaciones, Exposiciones y Degustaciones de productos, Encuentros empresariales, Jornadas técnicas, Desayunos Saludables para escolares, Meriendas Saludables para mayores, acciones comerciales..., que complementarán el desarrollo de Concursos de Ganado Frisón (Concurso de novillas y terneras, Concurso infantil de manejo de terneras y Concurso de vacas en lactación), con la participación de los más selectos ejemplares de las principales ganaderías. Y además habrá una amplia oferta expositiva en un área comercial, con las principales novedades que ofrece el mercado relacionado con la ganadería: maquinaria, equipamientos, nutrición, sanidad animal..., todos los servicios y productos del sector.

La relevancia que este sector tiene en Talavera de la Reina y la comarca es de nuevo reconocida con el desarrollo de este certamen ganadero. Talavera de la Reina es de nuevo con este encuentro del vacuno de leche, centro y foco de atención e influencia del sector. Una ciudad que históricamente ha sido y vuelve a ser, una vez más, referencia en España de un sector con gran tradición, actividad y reconocimiento en nuestra zona.

Este Encuentro del Vacuno de Leche se va a desarrollar en las modernas instalaciones feriales de Talavera de la Reina con el objetivo de convertirse en un medio de impulso y promoción del sector, que facilite una puesta en común de acciones, ideas y planteamientos en beneficio de todos, y al mismo tiempo también en una oportunidad de actividad económica y de negocio para los participantes.

Les invitamos a participar de forma activa en este II OPEN DE GANADO FRISON DE TALAVERA DE LA REINA. Del mismo modo, le indicamos que pueden invitar, en sus comunicaciones internas, a todos sus colegiados.

Por último, le informamos que todos los interesados pueden visitar de forma gratuita la feria, inscribiéndose como visitante profesional en nuestra web www.talavera-ferial.com

En la confianza de tener la oportunidad de saludarle personalmente durante el certamen, aprovechamos la ocasión para enviarles cordiales saludos.

Felipe Granados Lomas
Gerente Fundación Talavera Ferial

II Open de Ganado Frisón de Talavera de la Reina

PROGRAMA DE ACTIVIDADES

Viernes 28

09:30 h. Desayunos escolares saludables

10:00 h. Apertura de la feria

10:30 h. Inauguración

II Jornadas Técnicas Oficiales

(Salón de Actos – Pab. 2)

10:30 h. Acreditaciones y entrega de documentación

11:00 h. Módulos: Sanidad y Manejo de Ganado

14:30 h. Modulo de reproducción

17:00 h Clausura y entrega de diplomas

17:00 h. Meriendas saludables

21:00 h. Cierre

Sábado 29

10:00 h. Apertura

10:30 h. Concurso de terneras y novillas

12:30 h. Concurso infantil de manejo de terneras

13:00 h. Presentación del Club Vitalicio

15:00 h. Concurso de vacas en lactación

19:00 h. Clausura y cierre de la feria



II OPEN DE GANADO FRISÓN



DE Talavera
de la Reina

HORARIOS

Viernes de 10,00 a 21,00

Sábado de 10,00 a 19,00

28 y 29
Abril 2017





EL II OPEN DE GANADO FRISÓN DE TALAVERA DE LA REINA va a contar de nuevo como en su primera edición con la programación de interesantes actividades paralelas al evento. Presentaciones y exposiciones de productos y servicios, encuentros empresariales, jornadas técnicas, degustaciones, acciones comerciales..., que complementarán el desarrollo de un brillante **Concurso Regional de la Raza Frisona de Talavera de la Reina**, con la participación de los más selectos ejemplares. Y en el Pabellón ferial se contará con una amplia oferta expositiva en un área comercial, con las principales novedades que ofrece el mercado relacionado con la ganadería: maquinaria, equipamientos, tecnología, nutrición y sanidad animal..., todos los servicios y productos del sector.

La ciudad de Talavera de la Reina vuelve a convertirse en abril en punto de encuentro y referencia nacional del sector del vacuno de leche. Talavera de la Reina protagoniza de nuevo un certamen agrícola y ganadero de primera magnitud en España que reunirá a todo el sector, con la organización y desarrollo del **II Open de Ganado Frisón** los días 28 y 29.

El II Open de Ganado Frisón está organizado por la Fundación TALAVERA Ferial con el total apoyo de un sector con gran tradición, pujanza y reconocimiento en esta zona, en Talavera de la Reina y su amplia comarca natural, siempre unida a lo largo de la historia con la actividad de la ganadería y agricultura. En este sentido contamos con la importante participación y colaboración en su organización y desarrollo de la Asociación Frisona de Castilla la Mancha, AFRICAMA

El Recinto Talavera Ferial va a ser escenario los días 28 y 29 de abril de un destacado encuentro con este II Open de Ganado Frisón, que tendrá durante su desarrollo variadas actividades de gran interés general.

El Ayuntamiento de Talavera de la Reina vuelve a tomar la iniciativa con este certamen en acciones y actividades de apoyo e impulso que favorezcan al sector primario, siempre con gran incidencia e importancia social y económica en la zona.

Todos los profesionales del sector, ganaderos, agricultores, técnicos, tienen una cita destacada en un certamen que se va a desarrollar en las modernas instalaciones feriales de la ciudad de Talavera de la Reina. Talavera Ferial pone para ello al servicio de expositores y visitantes unas instalaciones diseñadas como un espacio multifuncional con posibilidades de ser "rentabilizadas" al máximo. Su moderno espacio expositivo cuenta con tres amplios pabellones, ocupando una superficie total que supera los 47.000 m². Un recinto con todos los servicios necesarios para desarrollar con eficacia una amplia variedad de actividades a lo largo de todo el año.

